

学校だより



# 八束っ子

「やさしく つよく かしこく」

八束小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/yatsuka-es/>

真庭市立八束小学校  
第15号  
令和5年10月12日  
校長 古山 直美 発行



## 10月 すっかり秋らしくなりました

10月に入り早2週間。3連休も終え、日ごとに秋らしさが増してきました。子どもたちからも「寒いなあ…」「ストーブまだかな」といった声もちらほら聞こえています。あの猛暑からあっという間に秋が進み、冬が近づいているかのような朝晩の冷え込みになりました。

さて、10月(2日)の児童朝礼では校長から論語の「子曰く、過ちて改めざる、是を過ちという」について話しました。「(人はだれでも過ちをおかすが)過ちをなおそうとしないことこそが、本当の過ちなのです。」という意味です。子どもたちは勉強に運動にと力を発揮していますが、間違うこともあります。大人もそうです。ですが、そこで、「どうして間違えたのかな」「次はどうしたらいいかな」と自分と対話することも必要だということを伝えました。10月は今年度の折り返しです。前半をふり返りながら、後半も「やさしく つよく かしこく」に日々頑張っていけたらと思います。

また、10月27日(金)は研究発表会として、3年生と5年生が代表で授業公開し、今までの学習の成果を市内外の先生方に観ていただきます。研究授業に向けて、子どもたちと教職員一同頑張っています！

引き続き、ご支援ご協力をお願いいたします。



昨年度の資源回収の収益で、プロジェクターを1台購入させていただきました。学校行事や児童朝礼等で活用させていただきます。早速、10月の児童朝礼で使用しました。短焦点でくっきりはっきり画像が映し出され今まで使っていたものよりとてもみやすくなりました。ありがとうございました。



# 「めざせ!八束博士!~八束の宝を学ぶ~」

10月6日(金)に今年度も「めざせ!八束博士!~八束の宝を学ぶ~」と題して地域学習を行いました。1学年1つずつのテーマを取り上げました。この学習のねらいは次の3つ。

- ① 地域への愛着を深める機会とする。
- ② 外部の方から専門的に学ぶ機会とする。
- ③ 開かれた学校づくりの一環として、児童・保護者・教職員・地域と一緒に学び、地域と共にある学校づくりをめざす。

です。参観日として実施し、保護者の方も一緒にお話を聞いていただきました。講師の方々も、今年はどんな話をしようかと担任と打ち合わせをし、授業準備をしてくださいました。保護者の皆様からの感想もありがとうございました。次年度以降も継続して実施しようと思っています。お忙しい中、快く引き受けてくださった講師の皆様、参観してくださった保護者の皆様、大変ありがとうございました。



1年生 「ジャージー牛」について  
講師：中村 貢易さん



2年生 「蒜山の生き物」について  
講師：雪江 祥貴さん



3年生 「蒜山の農業」について  
講師：本守 竜二さん



4年生 「ジビエ」について  
講師：橘高七海さんと菅田淳心さん



5年生 「蒜山のミツバチ」について  
講師：遠藤 宣佳さん



6年生 「蒜山の歴史」について  
講師：前原 茂雄さん